

13.3.09
Schwabo!
RW

sportverein von der Gemein-
de mit höheren Zuschüssen,
die somit den immer höher
werdenden Energiekosten

Gefahren der neuen Medien

Villingendorf. Die Polizei informierte Villingendorfer Eltern über Mediennutzung des Nachwuchses. Handy, Internet, Chatroom seien Dinge, die aus dem Alltag vieler Jugendlicher und mancher Kinder nicht mehr wegzudenken seien, heißt es in einer Pressemitteilung. Umso wichtiger sei es, nicht nur über den Nutzen dieser Medien, sondern auch über die damit verbundenen Gefahren ausreichend informiert zu sein. Heinrich Bettinger (Polizeidienststelle Trossingen) erläuterte vor interessierten Eltern nicht nur zahlreiche Begriffe aus der Welt des »world wide web«, sondern klärte die Zuhörer auch ausführlich über die damit verbundenen Gefahren für Kinder und Jugendliche auf. Darüber hinaus wurden den Eltern Tipps für den verantwortungsbewussten Umgang mit den Medien Handy und Internet mit auf den Weg gegeben.